

# 風ぐるま

No. 36  
2016.10

社会福祉法人 宮城厚生福祉会

介護老人福祉施設「十符・風の音」  
地域密着型特別養護老人ホーム 風の音サテライト史

原水爆禁止 2016 年世界大会



被爆者の方の  
声を僕たちが  
発信していき  
ます!!

介護老人福祉施設 十符・風の音  
介護士 佐藤 大樹

8月3日～6日、広島県で行われた原水爆禁止2016年世界大会に参加しました。

初めて見る広島の街並み、原爆ドーム、平和資料館、どれもが新鮮な景色でした。

実際に被爆された方のお話を聴かせていただきました。中でも一番印象的だったのは宮城県代表団に同行した木村緋紗子さんのお話です。当時の原爆の被害と恐ろしさを私たちに鮮明に話してくれました。

木村さんのご両親のお墓参りに参道しました。木村さんはお墓に勢いよく水をかけながら「当時、原爆の熱線を浴びて、熱い熱いと言いながら亡くなっていった。本当に熱かったでしょう」と話していました。私はその言葉を聞き、どれほどの恐怖だったのか、どれほど悔しかったのだろうかと考えながら、当時の情景が頭に浮かんでくるような感覚でした。

原爆投下から71年が経ち、被爆者の高齢化が進んでいます。実際に被爆者の声を直接聞く事は、年月を重ねるごとに大変貴重になっています。被爆者の声は、私達に託されようとしています。木村さんも仰っていました。「あなた達に託しましたからね。任せましたからね」と。

私は今大会に参加して原爆の被害を忘れてはいけないこと、周りに伝えなければならないことを強く思いました。そして大会を終えて、自分に何ができるだろうと考えました。それは「忘れないこと。伝えること」だと思います。無関心でいるよりも興味をもつことの大切さを学ぶことができました。

最後に、大会参加者の皆さま、関わった各事業所の皆さまおかげで興味関心を持ちたくさん学ぶことができました。本当にありがとうございました。

ステージ



子どもコーナー



第11回 ふれあいまつり  
いちごいちえ (一期一会)



外部販売

お楽しみの出店  
おいしい物がたくさん!!



8月26日に第11回風の音ふれあい祭りが行われました。  
 今回のお祭りは『いちごいちえ』(一期一会)をテーマに開催しました。  
 お祭りには地域住民の方、入居者様・利用者様とご家族など、延べ320人を超える方々にご来場頂きました。  
 地域の皆様、ボランティアに来て下さった皆様のご協力をいただき、とても賑やかな時間を過ごすことができました。ありがとうございました!!

風の音ふれあい祭り実行委委員

渡辺由美、橋本彩子、佐藤真由美、浅沼千暁、皆川和詞、佐々木陽子、斉藤陽美、三戸部裕之、菅原賢、本郷宏、今野智秋、佐藤恵美、菊池潤子、糸井悠、鈴木美穂、阿部宣明、山田たまき、鈴木佐枝



# ご長寿特集

# 祝



赤間 はきの様

好きな食べ物: お肉、お餅、あんこ、みそ  
長生きの秘訣: 素直に生きること!!

2016年、喜寿、米寿、白寿をむかえられた方々  
を紹介します。

みなさん素敵な笑顔です。これからも楽しいこと  
や嬉しいことがたくさんありますように。そして、  
いつまでもお元気でいてください。

米寿・喜寿を迎えられた方には、利府町より  
お花と記念品をいただきました。



峯井 多伊子様 88歳 米寿



土井 ちよ子様 77歳 喜寿



遠藤 ちよ子様 88歳 米寿



櫻井 志みよ様 99歳 白寿

# 風の音 サテライト史

## 暮らしの紹介



料理作り



自分時間



外へお出掛け



入居されている皆様が、ご自宅と同じような生活を送っていただいています。外出好きな方、お部屋で手作業をされる方、リビングでお話をされる方、いろんな方が自分時間で過ごしています。



### 救命救急講習会

7月15日、多賀城消防署の指導のもと、緊急時の救急車の呼び方から、AEDを使用した心肺蘇生を実践し学びました。



6月に多賀城市のあやめ園へ外出してきました。きれいに咲いたあやめをみて「いいながめ」と、終始笑顔がみられました。

### お礼

地域の皆様より、定期的に新聞紙や古布を頂いております。日ごろより施設の運営に御協力を頂ありがとうございます。



### パン屋さん

パンの移動販売が来てくれて、パンが好きな入居者が多いため、大変喜ばれています。





### 6/28 感染・食事勉強会

食中毒・口腔衛生勉強会を行いました。口腔衛生では、歯科衛生士の赤道さんを講師に招き、正しい口腔ケアの方法を学びました。食中毒を予防し、口腔内の清潔に努め、安心して美味しく食事をしていただきたいと思ひます。



### 7/21 身体拘束勉強会

今回の勉強会では、実際に身体拘束を体験しながらグループワークを行いました。なぜ身体拘束をしてはいけないかを利用者様の気持ちを考えながら学習をすることが出来ました。また日々のケアを振り返る良い機会になりました。

# 風の音 勉強会



## 活動の取り組み



### 7/21 社保・カンパ

7月21日、今年度最初の社会保障委員会主催のカンパ活動を行いました。今回は、コロッケパンを作り、職員や入居者様にカンパへのご協力をいただきました。今後も継続して行っていきたく思ひます。カンパ金は、原水爆禁止世界大会への職員の派遣費用等に使われます。



### 8/6 葉山夏祭り

今年もボランティアで葉山の夏祭りに参加させていただきました。暑い中ではありましたが、地域の方と協力しながら楽しくお手伝いすることができました。ありがとうございました。来年もぜひ参加させて下さい!!



### 9/25 学術運動交流集会

「守ろう9条・活かそう25条」をテーマに、学術運動交流集会が開催されました。午前の部は八法亭みやっこ弁護士(飯田美弥子先生)より憲法に関する講演会を聞き学びました。午後からは法人理念に基づいた、各事業所の実践が報告されました。



## 陶芸教室のご案内

日時：2016年10月21日(金) 14:00～15:30  
場所：風の音1階地域交流ホール  
参加費：1,100円  
定員：10名程度(先着順)お申し込みはお早めをお願いします。  
\*当日は汚れても良い服装でお越しください。

申し込み方法→767-3661(担当：菊池)までご連絡ください。



## 編集後記

涼しい秋の季節になりました。みなさん、いかがお過ごしでしょうか。今年の風の音ふれあい祭りも地域の皆様、ボランティアの皆様にお越しいただき、大盛況に盛終えることができました。ありがとうございました。

●広報委員 小濱絵美子/鈴木佐枝/湯村真和/岩間真美/新田翔平/菊池章郎